

Información telegráfica y telefónica

Los submarinos

Cádiz
Ha llegado de Nápoles el buque norteamericano *Ellen Bouxion*, con 2.200 toneladas de sal.

Relata el capitán que, cerca de las costas italianas, le detuvo un submarino austriaco que a poco entabló combate con un crucero francés.

El buque americano continuó su viaje e ignora cual sea el resultado de la acción.

Cuando llegó a Gibraltar el buque americano el capitán dió cuenta de lo ocurrido a las autoridades de la plaza, saliendo inmediatamente una escuadra

Fallecimiento de un Prelado

Zaragoza
A consecuencia de una angina de pecho ha fallecido el Obispo de Tarazona.

En los salones del Palacio se ha instalado la capilla ardiente, por la que desfila numeroso público.

Lotería

Madrid
En el sorteo de la lotería verificado ayer han salido agraciados los números siguientes:

Con el premio mayor, de 120.000 pesetas, el número 6.862, despachado en Madrid-Riotinto.

Con el segundo premio, de 65.000 pesetas, el número 16.934, vendido en Madrid-Málaga.

Con el tercer premio, de 25.000 pesetas, el número 8.885, expendido en Madrid-Sevilla.

Y con 2.000 pesetas los números 28.120 (Barcelona), 22.087, 18.213, 9.939, 26.532, 19.039, 28.992, 30.046, 20.371 y 11.502.

Madrid
«La cartera de Gracia y Justicia». — A pesar de cuanto dicen los periódicos sobre la provisión de la cartera de Gracia y Justicia, parece, por informes autorizados, que no se ha hecho ninguna gestión para designar sucesor al señor Barroso.

El nombramiento depende de una conferencia que tendrá el conde de Romanones, tan pronto llegue a Madrid, con el marqués de Alhucemas, a pesar de que tiene este significado repetidas veces que en el partido no hay fracciones ni matices y que el único con autoridad y atribuciones es el jefe del gobierno.

No obstante esta actitud del presidente del Senado, el conde de Romanones quiere conocer la opinión del señor García Prieto antes de hacer el nombramiento.

Parece el presidente del Senado inclinarse a que el nombramiento recaiga en un ex-ministro.

Parte comercial

Barcelona
Mercado libre de valores de Barcelona.—*Día 11 de octubre.*—Exterior 4 por ciento, 82-65 papel.—Nortes, 70-90 operaciones.—Alicantes, 70-70 operaciones.—Orenses, 17-25 operaciones.—Filipinas, 123-00 dinero.—Andaluces, 67-10 operaciones.

Choque

Melilla
Un automóvil militar chocó con una vaca, resultando magullados y contusos el coronel señor Rodríguez y el capitán señor Peña, del regimiento de Alcántara, que iban a revisar los destacamentos avanzados.

Alemanes fugados

Pamplona
La Prensa local afirma que siete alemanes de los internados del Camerón, aquí residentes, han huído.

Las autoridades hacen gestiones para averiguar su paradero.

NOTICIAS DE LA GUERRA

DE PROCEDENCIA ALEMANA

Pola
Toda la prensa austro-húngara expresa su satisfacción por los éxitos obtenidos por las tropas austro-húngaro-alemanas en el frente rumano, haciendo resaltar que estas operaciones, no solo tienen importancia estratégica, sino que prueban una vez mas de que parte está la iniciativa de la acción militar.

Refiriéndose a la llegada del submarino alemán U-53 a un puerto americano, los periódicos dicen que se trata de un rompimiento del bloqueo inglés, y añaden que este hecho puede considerarse como un nuevo éxito marítimo de Alemania.

El periódico parisien *La Gaulois* publica una noticia de Roma, según la cual una de las grandes unidades austro-húngaras voló en el puerto de Pola.

Estamos autorizados para declarar que no ocurrió en dicho puerto el menor acontecimiento que pudiera dar motivo a tales rumores.

Viena
Con respecto a los periódicos belgas y franceses, los cuales publican noticias de Roma de que en Austria-Hungría reina de nuevo el cólera, comprueban la *Politische Correspondenz* que ya en el año pasado tales noticias fueron esparcidas por el mundo desde Roma y por la Agencia Stefani, las cuales fueron contrarrestadas por medio de datos oficiales. Estas noticias son completamente inexactas. Lo que sí en realidad existe es lo siguiente: En el año 1916 fueron registrados en Austria 157 casos de cólera asiático, de los cuales 57 murieron.

De éstos, 11 casos en Galitzia, 124 en los que desertaron de Galitzia y 8 en los prisioneros de guerra en Dalmacia.

Desde abril de 1916 no se señaló en Austria ningún caso de cólera.

En Hungría hubo en el año 1916 treinta y cinco casos de cólera, de los cuales murieron 26, y de éstos, 15 en la población civil, de los cuales murieron once.

Desde el mes de julio no se señaló en Hungría ningún caso.

En la Croacia Eslavonia 146 casos con 139 defunciones, de los cuales 141 ocurrieron en los campamentos de prisioneros de guerra. En Bosnia y Herzegovina, 449 casos con 168 defunciones, de los cuales también 411 en los campamentos de guerra.

Los periódicos belgas e ingleses pretendían que, especialmente en Hungría, fueron registrados 1.000 casos, y que en el año pasado 20.000 personas cayeron enfermas, muriendo la mitad de ellas.

DE PROCEDENCIA FRANCESA

Frente franco-inglés

Los anglo-franceses han llevado su línea a 1200 metros al Norte de Norval, coronando las pendientes al Oeste de la cresta de Saily-Saillisel y llegando hasta la entrada de Saily y el bosque de Saint Pierrere Vaast. En este avance han hecho 400 prisioneros.

Frente italiano

Los italianos se han apoderado de una altura en el macizo de la Busalta, aniquilando a los austriacos que lo ocupaban y haciendo prisioneros a 20 supervivientes, entre otros el oficial que los mandaba. En el alto Poite y en el valle de Travignolo, incesante bombardeo.

Frente ruso

La lucha entre rusos y alemanes sigue encarnizada en la región de Peniaki, Gukalovtze y Milnovtze, Al Sur de Brzajani los rusos se han apoderado de gran parte de las posiciones enemigas y han rechazado varios contraataques germano-turcos.

Balkanes

En el Struma ha sido rechazada una violenta contraofensiva búlgara por los ingleses que han ocupado Nevolzen. En la región del lago Butkoro los italianos avanzan. Los serbios continúan su ofensiva en las alturas de Vetrenik y Sopol; sus avanzadas han llegado al valle de Bellavada. Los franceses han ocupado Germann, a orillas del lago Presta.

— Está provado por las eminencias médicas y por los fumadores de buen tono, que el papel *Mefisto* es el mejor de todos.
Grandes regalos